

Babinsa Prambanan Beri Pembekalan Wasbang Dan Cinta Tanah Air Kepada Pramuka SMPN 1 Prambanan

Agung widodo - KLATEN.PUBLIKJATENG.COM

Jun 12, 2024 - 13:21



Babinsa Prambanan Beri Pembekalan Wasbang Dan Cinta Tanah Air Kepada Pramuka SMPN 1 Prambanan

KLATEN - Dua anggota Babinsa Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](#) , Sertu Tikno Hartanto dan Sertu Suryatmojo, memberikan pembekalan materi Wawasan Kebangsaan dan Cinta Tanah Air kepada para siswa-siswi Pramuka SMPN 1 Prambanan. Kegiatan ini berlangsung di Bumi Perkemahan Rama Shinta, Taman Wisata Candi Prambanan. (11/06/2024)

Sertu Tikno Hartanto dalam sesi pembekalannya menyampaikan betapa pentingnya meningkatkan Wawasan Kebangsaan bagi generasi muda.

“Menanamkan jiwa bela negara, rasa cinta tanah air, menjaga persatuan dan kesatuan, semangat gotong royong, saling menghormati satu sama lain dan terus memupuk semangat nasionalisme adalah hal yang sangat krusial. Di masa kini, banyak siswa-siswi yang kurang memahami pengetahuan tentang bangsa dan negara sendiri,” ujar Sertu Tikno Hartanto dengan penuh semangat.

Ia menambahkan, dengan pemahaman yang baik tentang Wawasan Kebangsaan, diharapkan para siswa-siswi dapat menjadi generasi penerus yang cinta tanah air dan memiliki jiwa patriotisme yang tinggi.

Sementara itu, Sertu Suryatmojo menekankan bahwa kegiatan Pramuka adalah salah satu wadah penting dalam pembinaan generasi muda.

“Pramuka memiliki tugas pokok dan peran penting untuk mengembangkan bakat, minat, dan kemandirian generasi muda melalui proses pembentukan kepribadian. Dengan demikian, akan terwujud insan yang bermental tangguh, bermoral tinggi, beriman, dan bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa,” jelas Sertu Suryatmojo.

Kegiatan yang dihadiri oleh puluhan siswa-siswi Pramuka SMPN 1 Prambanan, Sertu Tikno Hartanto berharap dengan kegiatan ini dapat membangkitkan semangat nasionalisme dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya bela negara di kalangan generasi muda. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang bagi para siswa-siswi untuk belajar dan memahami nilai-nilai kebangsaan dalam suasana yang menyenangkan dan inspiratif.

“Dengan adanya pembekalan ini, diharapkan para siswa-siswi Pramuka SMPN 1 Prambanan dapat mengamalkan dan menerapkan nilai-nilai kebangsaan dalam kehidupan sehari-hari serta menjadi contoh yang baik bagi teman-teman sebaya mereka,” pungkas Sertu Tikno Hartanto. (Red)

